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REQUERIMENTO Nº  014 /2019.- 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna.-SP 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado à Empresa CPFL- Santa Cruz (Cia. Jaguari de 

Energia) para que informe a esta Casa de Leis, quais os investimentos que a 

empresa fez ou pretende fazer para que diminua os cortes de energia elétrica na 

cidade e também a previsão de início e término do acima solicitado. 

Requeiro, seja enviado cópia desta propositura ao Poder 

Executivo Municipal para apoio. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Com grande frequência vem acontecendo cortes de energia elétrica, 

sem comunicação. A população é quem perde, tendo seus aparelhos eletrônicos 

danificados e outros prejuízos diversos. 

A CPFL Energia faz um excelente trabalho no Município, e acredito 

que com pequenas providências essa questão possa ser resolvida, atendendo às 

solicitações dos cidadãos. 

Sem dúvida, esta solicitação será bem acolhida pela CPFL Energia, 

como é praxe acontecer e terá o costumeiro apoio do Poder Executivo. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 4 de fevereiro de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO JOSÉ CECON 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 12 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de fevereiro de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 


